



Claude CAUVIN

Nous avons eu la très grande tristesse de vous annoncer le décès de Claude CAUVIN survenu le 21 décembre 2016 à l'âge de 75 ans.

Membre de l'association depuis sa création, il avait tenu à participer à toutes nos rencontres jusqu'à ce que l'évolution de sa maladie l'en empêche.

Nous aurons l'occasion de lui rendre un hommage particulier lors de notre prochaine AG pour son engagement indéfectible au service du Crédit Coopératif et pour son rôle déterminant dans son développement durant plus de trente ans.

Claude Cauvin a su faire preuve du même courage exemplaire dans la lutte qu'il a menée contre une maladie qui a eu finalement raison de sa formidable énergie.

Vous avez été nombreux à témoigner à sa famille de votre tristesse à l'annonce du décès d'un des grands acteurs du développement du Crédit Coopératif.

Une délégation forte d'une quinzaine de membres de l'association a assisté à ses obsèques et a présenté à son épouse Françoise et à ses enfants leurs condoléances attristées et les messages de sympathie reçus à l'AACC à l'annonce de sa disparition.

Son épouse, très touchée par vos marques de sympathie, remercie tous ses anciens collègues du Crédit Coopératif qui l'ont soutenue dans cette épreuve.